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ACTA DE SESION ORDINARIA FEBRERO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
CENTRO 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
D. JUAN ALBERTO POLO FERNANDEZ
(PSOE)

VOCALES 
Dª. INMA PUYALTO FRANCO (C´s) 
(VICEPRESIDENTE) 
Dª. ROSARIO TAMAYO LORENZO (C´s) 
Dª. MONICA SANCHEZ GALAN (PP) 
Dª. Mª CONCEPCION VILLALON BLESA 
(PP) 
D. FERNANDO MONTENEGRO 
ALVAREZ DE TEJADA. (VOX)
D. JOAQUÍN SÁNCHEZ-MOLERO 
GÓMEZ
D. RUBÉN NIETO MUÑOZ
D.FERNANDO MARTINEZ
Dª MARISOL RUIZ PAGAN

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

En el salón de Plenos del Ayuntamiento, 
sito en Plaza Mayor, nº1 de Alcobendas, 
siendo las 18:10 horas del día 10 de 
febrero de dos mil veintiuno, se reúnen en 
primera convocatoria los señores al 
margen citados bajo la Presidencia de D. 
Juan Alberto Polo Fernández, en el salón 
de Plenos del Ayto., previa citación al 
efecto con objeto de celebrar sesión 
ordinaria de febrero de la Junta Municipal 
del Distrito Centro. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

Excusaron su ausencia: 
D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA (PSOE)
D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO
D. ANTONIO CHACÓN ROMERO

Toma la palabra el Presidente D. Juan Alberto Polo que manifiesta: 

Buenas tardes a todos y bienvenidos: 
Hoy se celebra la Sesión ordinaria de febrero de la Junta municipal del Distrito Centro, en 
sustitución de la aplazada en enero. 

PARTE RESOLUTIVA. 

1. El Presidente pregunta a los presentes si tienen alguna intervención u objeción al

acta de la sesión ordinaria de 18 de noviembre, hay un error que se corrige

sustituyendo a D. Joaquín Sánchez que asistió a la Junta por D. Antonio Chacón que

no lo hizo y no habiendo objeción se aprueba por unanimidad.
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PARTE INFORMATIVA 

El Presidente comienza la exposición de los informes que contiene el expediente de la 

sesión. 

1. En Seguridad Ciudadana se ha centrado en los siguientes objetivos:

Durante los meses de noviembre y diciembre de 2020 la actividad de la Policía 

Local de Alcobendas se ha centrado en los siguientes objetivos: 

1. Desarrollo del Plan de Navidad 2020-21
2. Controlar las entradas y salidas de las zonas básicas de salud o del término

municipal.
3. Control de aforo y horarios tanto de los Comercios como de la actividad

hostelera.
4. Vigilancia de los parques y espacios públicos
5. Indicar que durante el mes de Enero y como consecuencia de los

fenómenos meteorológicos acaecidos durante el fin de semana del 8 al 10,
desde Policía Local y Protección civil se ha coordinado con el
departamento de Vías Públicas diversas actuaciones tendentes a liberar
los viales de nuestra localidad, centralizar los requerimientos derivados de
la nevada e informar de las incidencias comunicadas por los ciudadanos y
otros servicios municipales.

El número de comercios visitados en el periodo y Distrito son 60 y el número de 
controles 13 

Destaca durante el año 2020 el nº de requerimientos e intervenciones policiales 

en materia de policía administrativa y seguridad ciudadana, un 30% siendo requeridos 

principalmente por molestias derivadas de fiestas en domicilios, por reyertas y 

conflictos en vía pública y por controles de horario y normativa sanitaria en 

establecimientos de hostelería del distrito. 

Con respecto a los planes y seguimientos abiertos en estos 2 meses, tenemos: 

PLANES REALIZADOS EN ESTE PERIODO Y SEGUIMIENTOS DE 

DISTRITO 

PLAN SEGUIMIENTOS en 2020 

Plan operativo para las zonas básicas de salud 
Vigilancia de la Carga y descarga de C/ 
Constitución 81 

Plan operativo para la restricción de movilidad 
de Alcobendas 

Vhs sombre acera frente a Taller sito en C/ 
covachuelas 

Plan operativo para la aplicación de la orden 
668/2020 

Actividad ilegal en Garaje de C/ Teruel 

Plan de Navidad 
El número total de SEGUIMIENTOS 
realizados en el año 2020: 22 seguimientos 
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Indicar que durante estos 2 meses se ha priorizado las actuaciones policiales en el 

distrito Centro en la prevención de robos en con fuerza en comercios sensibles 

(telefonía, ropa, peluquerías, etc.) y prevención de robos en garajes en la zona de 

pintores. 

Las actuaciones en materia de convivencia (contactos con comerciantes, 

resolución de conflictos, infracciones de ordenanzas, etc.), llevadas a cabo son: 

Por molestias de ruido 1187 

Por intervención en peleas 194 

Con respecto a la Unidad Canina de la Policía Local, 210 intervenciones. 

Por último se indica que durante el Plan de Navidades, por parte de las 

unidades de Distrito y convivencia destinadas a Centro se marcó el objetivo de 

incrementar la presencia en zonas comerciales, patrullando diariamente y contactando 

con los comerciantes de la zona. Se contactó con un total de 60 comercios, 

informándoles sobre la planificación en Navidades y cuestiones relacionadas con la 

Convivencia vecinal 

Comienza turno de intervenciones sobre el informe. 

Sr. Villalón, Han recibido quejas de hosteleros que han tenido presión de los jóvenes a la 

hora de aplicar los horarios de cierre. ¿Se han puesto sanciones respecto a este tema? 

Presidente, Se trasladará al Servicio competente y se traerá la información. 

2. Informe de Medio Ambiente, Mantenimiento y Vías Públicas,

Durante el mes de diciembre de 2020 se han continuado con las labores normales de 

mantenimiento estacional de los espacios verdes públicos ajustadas a las circunstancias específicas 

por el reducido número de jornadas laborables de dicho mes y por la reducción de las plantillas  

Sobre esta base los trabajos más significativos han consistido en las siguientes labores según la 

necesidad de las ubicaciones respectivas: 

 Limpieza de zonas verdes y retirada de hojas secas 

 Remate de siegas preparatorias de invierno 

 Continuación en el mullido y acolchado de macizos arbustivos 

 Perfilado de praderas y macizos 

 Recorte y tallado de arbustos 

A partir del 7 de enero y como consecuencia del temporal de nieve y frio derivado por el paso 

de la borrasca “Filomena” todos los efectivos de jardinería ( empresa municipal y externas) , se han puesto 

a disposición del Plan de Acción por inclemencias climáticas desarrollando las labores de apoyo 

encomendadas con intervención en la vía pública, colegios, etc. 

Una vez se supere este episodio climático y las condiciones de gestión de la infraestructura verdes 

urbana se normalicen, se podrá informar más ampliamente de las actuaciones más relevantes que se 

realicen en el ámbito territorial de ese Distrito. 
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La acumulación de nieve y hielo en la vía pública ha repercutido y retrasado de forma 

significativa la recogida de residuos urbanos por las dificultades de acceso a los contendores por parte de 

los equipos recolectores y por la heladuras en los mecanismos de izados de los contenedores 

soterrados. 

En la calle Triana se ha sustituido una Jardinera deteriorada. A petición vecinal se han 
sustituido bolardos por Jardineras.  

Respecto a la nevada, el próximo viernes se celebra un Pleno extraordinario para dar cuenta 
de la complicada gestión. 

Se da paso a las intervenciones respecto este informe. 

Sra. Villalón, Hay muchas quejas porque no se limpian los contenedores de papel y orgánica 

hay bolsas alrededor, producto de la falta de limpieza. No se limpian regularmente. 

Sra. Sánchez, se queja por la tala de árboles, Medio ambiente dice que estaban 

destrozados, pero ¿Era necesario talar tantos? ¿Se van a repoblar? 

Presidente, Se han intentado talar los menos posible, pero lamentablemente se han tenido 

que cortar muchos. Se dará información sobre el número. 

3. El presidente procede a dar la palabra al concejal de Desarrollo económico y Empleo para

leer el informe sobre las acciones realizadas para la reactivación económica de la ciudad.

Sr. Fraile.- 

COMERCIO Y RESTAURACIÓN 

Reactiva el comercio local, acciones encaminada a garantizar la seguridad y retomar la 

confianza tanto a vecinos como de los propios comerciantes para la recuperación de las 

ventas del pequeño comercio. 

1ª fase Reparto de carteles sobre higiene y seguridad, campaña en siete días, medios 

locales y redes sociales y mobiliario urbano, y formación a comerciantes. 

2ª información y comercio local para dar a conocer la valiosa oferta con la que contamos 

en el comercio de proximidad. 

3ª Promoción “Revive los comercios de Alcobendas” Bonos digitales de descuento de 10 

desde 22 junio a 31 julio. Se canjearon 995 bonos. 

EN RESTAURACIÓN se modificó la ordenanza municipal de terrazas y veladores para 

ampliar la superficie de la terraza hasta un 50%. Se creó la plataforma online “Te llevamos la 

comida a casa” “MIUbic” (para el comercio de proximidad) y “Mi tienda viene”. Se repartieron 

carteles a restaurantes y cafeterías con decálogo higiene y buenas prácticas. 

Código Seguro De Verificación Estado Fecha y hora

Firmado Por Adolfo Royo Garcia Firmado 23/03/2021 14:02:00

Observaciones Página 4/10

Url De Verificación



5 

Crea Arte en las calles de Alcobendas, 25 artistas y colectivos intervinieron en espacios 

de las dos principales vías comerciales Constitución y Marquesa Viuda de Aldama. Algunos 

comerciantes han dejado la decoración de manera permanente 

“Descuentos Gourmet” una campaña de dinamización gratuita para hosteleros 1600 

descuentos de 5 e del 20nov a 20dic se consumieron 650 descuentos, que está bien para la 

situación en que estamos. 

Marketplace local para comerciantes, hosteleros y servicios, para el comercio electrónico. 

Comenzó el 26 de octubre el y hay 50 establecimientos adheridos. 

IV Encuentro comercio urbano 28 oct. 47 participantes. Hay un foro muy activo con 

comerciantes 

2ª edición de, Vende + y Compra mejor. Con participación de 15 comercios. Es un programa 

de consultoría. 

CAMPAÑA NAVIDAD, 23 nov a 15 dic campaña a través de Instagram con sorteos de 80 

cheques de 100 e para comprar en los comercios adheridos para utilizar desde 17 dic hasta 

6 enero. 

Instalación de letras luminosas en el nº15 de Constitución “Paz y Amor”. Se repartieron a 

través de los comercios 13.000 bolsas tela con imagen municipal sobre comercio local.  

Difusión de dos videos sobre comercio “Navidad en el comercio local”, “El comercio 

que da vida a Alcobendas”. El concurso de escaparates, la campaña “Yo para ser feliz 

quiero un jamón” sorteo de 40 jamones entre compradores (100 comercio adheridos). 

DENTRO DEL PROGRAMA DE FORMACIÓN COMERCIAL se han realizado 5 cursos con 

83 alumnos asistentes. 

AUTONOMOS, PYMES Y EMPRESAS 

ReActiva Alcobendas. Oficina de ayuda y orientación Hub junto AICA 

Crecimiento y consolidación empresarial.  

Un programa para incrementar las ventas. Es consultoría. Y participaron 15 PYMES. 

SUBVENCIÓN A MICROEMPRESAS y autónomos que suspendieron actividades por 

Covid 19. Del 15 de junio a 3 julio se realiza la campaña, la ayuda es de 1500e, se 

recibieron un total de 340 solicitudes concediéndose 107 subvenciones. 

EL SERVICIO DE EMPRENDIMIENTO durante 2020 atendió a 335 emprendedores y 

tramito 35 altas y 4 ceses de empresas a través de PAE 

ORDENANZAS FISCALES 2021. 

En la ordenanza fiscal 3.7 Reguladora de la tasa por prestación de Diversos servicios 

Municipales una reducción del 50% durante 2021 para las empresas Centro empresas.  
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Reducción de tarifas de los servicios prestados por el coworking “El bulevar” (de próxima 

apertura) para microempresas y otras situaciones. 

Reducción de tarifas en Licencias y obras en algunas casuísticas. 

Se ha incluido en IBI algunas bonificaciones aplicables y en el caso del IAE, se ha añadido 

una bonificación entre 5 y 15% para algunas empresas, para incentivar el mantenimiento del 

empleo. 

PROGRAMA DE FORMACIÓN EMPRESARIAL. 

5 cursos y 56 asistentes 

Y curso de Digital Bussiness para Pymes con asistencia d e100 alumnos. 

FOMENTO DEL EMPLEO. La Bolsa de empleo no paro ni un día 2020 por el 

confinamiento, se teletrabajo y atendió telefónicamente. 

Inscritos en BOLSA DE EMPLEO-AGENCIA DE COLOCACIÓN 3642 personas 

Nª Contrataciones 342 personas 

“Club del empleo” sesiones de orientación laboral, 23 sesiones de 4h con diversas 

temáticas con 364 participantes. 

“Lanzadera de Empleo” para búsqueda activa de empleo. 20 participantes. 

Formación para personas desempleadas varios cursos 110 alumnos 

Programa de reactivación profesional para personas desempleadas de larga duración y 

mayores de 30 años. 18 personas contratadas como grabadores de datos, formadas y 

trabajando en Ayto. 

Programa de reactivación profesional para personas desempleadas de larga duración y 

especial dificultad de inserción. 33 personas contratadas por Ayto. con formación de 90 

horas. 50 personas reciben acciones de orientación. El Ayto. complementa a la Comunidad 

de Madrid. 

Programa de formación en alternancia con la actividad laboral dirigido a prevenir el riesgo 

de desempleo de larga duración como consecuencia Covid 

Subvención para 60 personas desempleadas por efecto del Covid Contratado  el Ayto. y 

Patronatos para diversos puestos, incluyéndose 30 horas de formación. 

Plataformas de formación online: Adalid, para mejora de personas ocupadas, Conecta 

Empleo para el aumento de la empleabilidad, MIRIADAX  dirigida a mejorar conocimiento en 

la Educación Superior. 

Grupo Colon IECM, centro que ofrece un plan formativo gratuito online orientado a mejora 

las posibilidades laborales de los trabajadores así como mejorar las posibilidades de 

inserción  de personas desempleadas. 
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COUSERA, 3000 cursos gratuitos a través de esta plataforma de formación online. 

Se ha elaborado un CENSO DE LOCALES VACÍOS en el municipio, para facilitar locales y 

traspasos de negocios. 248 locales a 13 de diciembre.  

Finalizada la exposición, comienza la intervención de los vocales. 

Presidente, Destacar el buen trabajo de Comercio en el Distrito, agradece al Concejal 

Roberto Fraile su exposición y trabajo en el Distrito. 

Sr. Montenegro, Todas estas medidas son buenas medidas para toda la ciudad pero 

insuficientes, válidas para cualquier año, pero este es diferente y hay que tomar medidas 

radicales. La hostelería necesita liquidez, detrás hay una familia y están económicamente 

agotados, facturando un 25% como techo y los costes se han reducido como mucho al 70 o 

65% así la mitad de establecimientos habrán desaparecido en unos meses. Es necesaria 

una revisión completa a la ordenanza. Es una obligación de la Corporación tomar más 

medidas. 

Sra. Sánchez, En la línea de Sr. Montenegro, recordad que el Partido Popular llevo una 

iniciativa al Pleno de destinar 2 millones de euros de los fondos europeos para ayudas al 

comercio y empresas. ¿Qué piensa hacer al respecto? 

Sr. Fraile, Se está analizando y ya hay un borrador, la ordenanza se va a revisar, es 

necesaria liquidez para comercios y empresas pero cada administración tiene que asumir 

una parte. Existe compromiso en Reactiva de sacar ayudas financiadas por los remanentes 

de presupuesto. Se podría tramitar a partir de marzo. 

Presidente, quiere recalcar que la ordenanza está obsoleta, no es fácil y se está trabajando. 

Alcobendas es demasiado estricta en sus tramitaciones. 

Sra. Sánchez, en San Sebastián de los Reyes se ha hecho, ¿Cómo ha sido el 

Procedimiento? 

Sr. Fraile, han pedido permiso a la Comunidad de Madrid por que los Ayuntamientos no 

tenemos competencia para ello. 

4. El presidente da la palabra a Charo Tamayo para la presentación de la Programación

Cultural.

1.- CENTRO DE ARTE 

 Exposición de Cómic, de la Fundación Telefónica. Hasta el 20 de febrero.

 Exposición Colección de Fotografía Alcobendas que recoge una selección de
fotografías con árbol que forman parte de la colección. Desde el 27 de enero hasta el
29 de mayo.

 Exposición ABCDaría, de Javier Mariscal. Desde el 11 de febrero hasta el 29 de
mayo.
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 Exposición Martíin Parr, de la Red Itiner. Desde el 26 de febrero hasta el 8 de abril.

 Ciclo de ópera. Óperas retransmitidas desde el Teatro Real, en el auditorio “Paco de
Lucía” del Centro de Arte:

o 24 de febrero, 19:00 horas.- ”La prohibición de amar”

2.- TACA 

 Gala Premios Feroz.- 2 de marzo. Pendiente de confirmación.

 OBRAS: 

 “Fabiolo Connection”- 18 de febrero. 20:00 horas.

 “Anfitrión”.- 20 de febrero. 20:00  horas.

 “Piazzolla x 100”.- 21 de febrero. 19:00 horas.

 “The primitals”.- 5 de marzo. 20:00 horas.

 “Suspensión”.- 6 de marzo. 20:00  horas.

 Público familiar: “Laika”.- 7 de marzo. 18:00 horas.

 “Cinco horas con Mario”.- 12 de marzo. 20:00 horas.

 “Dribbling”.- 13 de marzo. 20:00 horas.

 Público familiar: “El circo del payaso Tallarín”.- 21 de marzo. 18:00 horas.

3.- FOTOGRAFÍA Y OTROS EVENTOS EN LA CALLE 

 “Una –otra- forma de mirar”, de Jose Mª Díaz-Maroto, en Bulevar Salvador Allende,
hasta el 21 de febrero.

 “Naturaleza y luz”, de Pilar Pequeño, en Paseo Valdelasfuentes, hasta finales de
febrero.

 Exposición de Fernando Moleres. Bulevar Salvador Allende, desde el 23 de febrero a
finales de septiembre.

 Paseo del arte y la artesanía. Plaza del Pueblo. 14 de febrero, a partir de las 11:00
horas.

4.- OTROS ESPACIOS EXPOSITIVOS 

 ANABEL SEGURA: Exposición “Kabish”, de Susana Guenun, hasta el 20 de febrero.

 ANABEL SEGURA: Exposición de pintura de Javier Sarabia, desde el 24 de febrero
hasta el 25 de marzo
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 CIUDAD DEPORTIVA VALDELASFUENTES: Exposición Miguel García Cofrades,
hasta el 14 de marzo. Acceso libre y gratuito en horario de apertura
Polideportivo.

Comentar que en todos los centros se está siendo escrupuloso en las medidas de seguridad 
por la Covid. 

Respecto a los Premios Feroz, es una estrategia (inversión) para atraer inversiones a 
Alcobendas y crear empleo a través de atraer rodajes. Los premios ya se verán si finalmente 
se pueden celebrar. 

La cultura es segura, no es una frase es un hecho. 

Comienza la intervención de los vocales, 

Presidente, Se está consiguiendo un aire más joven e innovador para los jóvenes del Distrito 

centro. Resaltar la felicitación por el éxito de la Cabalgata de Reyes. También trasladar la 

felicitación de los vecinos por la iniciativa del envío por mail de la programación semanal. 

Sr. Montenegro. Reconocer el trabajo bien hecho, pero los premios Feroz es un ejemplo de 

lo que no debemos de hacer y dedicar el dinero a la reactivación de la economía y el 

empleo. 

Sra. Sánchez, ¿Va haber un proyecto para que los mayores que vivan solos tengan vacunas 

de la Covid? Demanda datos sobre el aumento de petición de ayudas sociales en el Distrito, 

pregunta también sobre qué ocurre sobre el servicio llenamos la despensa que no reparte 

desde septiembre. 

Sra. Tamayo, la tasa por los premios feroz son 30.000 euros y van a ser baratos por lo que 

pueden significar en el futuro. Apuestan por el proyecto del cine. 

Sra. Puyalto, Se está realizando un estudio sobre las personas mayores para conocer bien 

su situación actual. Los centros de Mayores, no están abiertos por la Covid, se quiere abrir 

cuanto antes para que exista contacto, por ejemplo que vayan y recojan allí la comida. 

Se está trabajando en las redes. Del programa llenamos la despensa se hizo una gran 

entrega en diciembre de alimentos y también juguetes comprados por el Ayuntamiento, para 

que todos los niños tuvieran regalo. Pero es un programa con voluntarios, muchos mayores 

y ahora con la Covid no se puede hacer. Se le facilitaran los datos concretos. 

Presidente, añade a la contestación de la Concejal que por primera vez se repartieron 

productos frescos. 

Ruegos y preguntas 

Sra. Sánchez, Ruega se retome el reparto de llenamos la despensa, la gente lo necesita. 
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Presidente, Se incrementó a un reparto por semana después del confinamiento pero ahora 

se está alargando y se tiene que valorar. 

Sra. Villalón, ruega que se limpien más regularmente los contenedores de papel y basura 

orgánica. 

Preguntas. 

Sr. Sánchez-Molero, ¿Qué se puede hacer o se está haciendo desde el Distrito o desde el 

Ayuntamiento, respecto a la ludopatía y la cercanía de locales a centros docentes y/o 

residencias? 

Presidente, desde Participación ciudadana y PBS, junto con el Consejo de Juventud se va a 

formar sobre ludopatía, ahora mismo hay 10 licencias de locales de juego. Desde PBS se 

está facilitando más información y consejos para un uso del juego responsable. 

Sr. Sánchez-Molero, ¿Qué se puede hacer o se está haciendo desde el Distrito o desde el 

Ayuntamiento, respecto a la integración de los vecinos que provienen de otros países y 

culturas en la vida del distrito? 

Presidente, A este respecto se lleva trabajando muchos años ya y se continuará haciéndolo 

dado que es importante que se produzca la integración. 

De la anterior Junta quedaron pendientes algunas contestaciones, a la Sra. García sobre la 

asistencia en colegios, hay 4 enfermeras. La frecuencia es lunes y miércoles van a colegios 

2 horas cada uno, martes y jueves otras 2 horas a cada uno y los viernes a demanda de los 

colegios. 

Se le facilitará informe sobre las obras en los colegios. 

Antes de cerrar la sesión el Presidente quiere agradecer los trabajos de los vecinos durante 

“Filomena”, así como a Seromal, Acciona, trabajadores de la Ora y a la Policía Local. 

No habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente se levantó la sesión siendo las 

19,00 del día reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la que se 

da fe de todo lo actuado. 
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